

## Collège. Visite de rentrée pour le recteur

Publié le 06 septembre 2017



Thierry Terret, recteur d'académie, a visité les locaux avec Véronique Beaux, Principale du collège Paul-Éluard.

Mardi, Véronique Beaux, principale du collège Paul-Éluard de Mûr-de-Bretagne, accueillait Thierry Terret, recteur de l'académie de Rennes (35). Accompagnée des responsables de l'établissement et des différents services de secours, la principale a fait visiter les nouveaux locaux. « Ma visite à Paul-Éluard vise à voir comment a été traité le problème de la sécurité lors des travaux de rénovation effectués dernièrement ».

### **Tendre vers le risque zéro**

Véronique Beaux a présenté autant les réalisations matérielles faites durant les travaux que les directives prises dans l'organisation en cas de danger potentiel. « Nous avons travaillé tous ensemble, enseignants, encadrants, élèves et services publics pour amener le niveau de sécurité à un très bon niveau, rapidement. Des procédures ont été mises en place et testées avec les élèves dans les conditions du réel. A force de faire, des réflexes ont été pris par tous. Même si le risque zéro n'existe pas, tout est fait pour y tendre et d'autres choses sont à l'étude pour sécuriser encore plus les élèves à proximité de l'établissement ». Marc Le Fur, député, a affirmé que la volonté est réelle de mettre tous les moyens aux services de la sécurité des enfants. Loïc Roscouët, conseiller départemental, a assuré les participants lors d'un bref colloque, que le département était très attentif à l'aspect sécuritaire des bâtiments scolaires des Côtes-d'Armor. Pour conclure, le souhait a été émis de voir plus de formation aux premiers secours, dans les prochains mois.